

Sarapan Bareng Paslon Luthfi-Yasin dan Raffi Ahmad, Jokowi Ngaku Tak Diundang Kampanye di Solo

Category: NASIONAL

written by Redaksi | 17/11/2024



BANDA ACEH – Calon gubernur Jawa Tengah nomor urut 2 Ahmad Luthfi blusukan bareng sejumlah artis artis lainnya di Pasar Antik Triwindu Solo. Selain blusukan, mereka juga makan soto bersama Presiden ke-7 RI [Joko Widodo](#) atau [Jokowi](#) pada Minggu, 17 November 2024. Mantan Kapolda Jawa Tengah Ahmad Luthfi tiba paling awak di kawasan Pasar Antik Triwindu Solo sekitar pukul 06.30 WIB. Lima menit kemudian giliran artis Raffi Ahmad dan teman-teman selebritis lainnya seperti Gading Marten, Inara Rusli, Ria Ricis, Celine Evangelista, dan Harris Vriza.

Saat blusukan di pasar antik, Ahmad Lutfhi dan Raffi Ahmad terlihat mendatangi salah satu lapak pedagang. Pedagang itu pun mengeluh kondisi penjualan yang sedang menurun. Tak berpikir panjang, suami Nagita Slavina ini langsung memborong empat keramik antik serta piringan hitam.

Usai memborong barang antik, cagub Jawa Tengah yang diusung Koalisi Indonesia Maju (KIM) Plus itu langsung berjalan kaki menuju Soto Triwindu yang hanya berjarak sekitar 100 meter.

Setibanya di soto legend Solo itu mereka langsung duduk di ruangan bagian dalam.

Selang sepuluh menit kemudian Presiden ke-7 Jokowi datang menyusul ke Soto Triwindu. Kedatangan mantan Wali Kota Solo disambut pasangan calon ahmad Luthfi-Taj Yasin, Raffi Ahmad dan artis lainnya. Kemudian mereka duduk satu meja dan makan soto daging sapi bersama.

Setelah makan bersama dan melakukan pembicaraan selama 30 menit, kemudian Ahmad Luthfi-Taj Yasin dan para selebritis meninggalkan warung soto di kawasan Triwindu itu. Sedangkan Jokowi keluar paling akhir dikawal sejumlah anggota paspampres.

Usai sarapan bersama pasangan calon peserta Pilgub Jawa Tengah nomor urut 2 dan artis, Jokowi mengatakan bahwa Ahmad Luthfi – Taj Yasin akan melakukan kampanye akbar di Benteng Vasternburg Solo pada hari ini, Minggu, 17 November 2024. Hanya saja dalam kampanye itu, Jokowi mengaku tidak ikut hadir bergabung.

“Nggak, nggak, saya nggak diundang, saya nggak diundang jadi saya nggak datang, memberi doa aja,” kata Jokowi di usai bertemu dengan pasangan calon Ahmad Luthfi-Taj Yasin di Soto Triwindu, Solo, Munggu, 17 November 2024.

Lantaran tidak diundang dalam kampanye akbar pasangan calon Ahmad Luthfi-Taj Yasin di Benteng Vasterrburg, Jokowi pun memilih untuk menghadiri agenda serupa di luar Solo. “Nanti ke Grobogan aja. (Tidak pilih di Solo) Karena tidak diundang,” ucapnya.

Sementara itu calon gubernur nomor urut 2 Ahmad Luthfi mengatakan, setelah sarapan bersama dengan Jokowi, nanti juga akan bersama dengan mantan Gubernur DKI Jakarta itu untuk kampanye di sejumlah daerah di luar Solo. “Beberapa agenda yang harus dilaksanakan hari ini termasuk dengan Pak Jokowi ya. Nanti kita akan ke wilayah Grobogan, Blora,” sebutnya.